



### **Lesepaten der Opera Sociale – Ferrero nahmen am Martinsumzug des Kindergartens teil**

Am diesjährigen Martinsumzug nahmen zwei Lesepaten der Opera Sociale von der Ferrero teil. Frau Schaub und Frau Georg folgten gerne der Einladung, denn es war auch für Sie, seit Beginn der Pandemie, eine schöne Gelegenheit die Kinder des Kindergartens einmal wiederzutreffen und Kontakt mit ihnen zu haben.

Die Lesepaten brachten sogar eigene Laternen mit, die bei dem Umzug sehr schön leuchteten. Dies gefiel natürlich auch den Kindern.

Nach dem Martinsspiel bekamen auch die Lesepaten eine leckere Martinsgans geschenkt. Danach verabschiedeten Sie sich von allen und bedankten sich noch einmal für die Einladung zum Martinsumzug.

